

28 de junio de 2019

Boletín de prensa

EL RESPALDO DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL AL PROGRAMA ECONÓMICO SE CONSOLIDA

La implementación del Plan de Prosperidad avanza sólidamente en el cumplimiento de sus objetivos. El apoyo técnico y financiero de la comunidad internacional, anunciado el pasado 21 de febrero del 2019, se mantiene de acuerdo a lo programado.

En la reunión del Directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI), realizada hoy, se aprobó un segundo desembolso por USD 251,14 millones, a un plazo de 10,5 años (4,5 años de gracia) y una tasa de 3,2%. Este monto se suma a los USD 500 millones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a los USD 150 millones del Banco de Desarrollo de América Latina CAF y a los USD 500 millones del Banco Mundial recibidos en las últimas semanas.

Asimismo, se conoció sobre los avances y cumplimiento de las metas en materia económica y social, pilares fundamentales del programa de Gobierno. Entre otras cosas, este órgano concluyó que el programa de reformas del Ecuador está dando resultados: la posición fiscal mejora, las reservas internacionales aumentan y los costos de financiamiento disminuyen. El fortalecimiento de las finanzas públicas y las reformas estructurales coadyuvarán a impulsar el crecimiento y crear empleos.

Además, la protección a los más vulnerables sigue siendo una prioridad clave, para lo cual el Gobierno ecuatoriano invertirá USD 400 millones adicionales en este año e intensificará los esfuerzos para garantizar que las personas más vulnerables permanezcan protegidas, a través de los programas Mis Mejores Años, Misión Ternura, Misión Las Manuelas, entre otros.

Al respecto, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, señaló que “El apoyo de la comunidad internacional a nuestro programa económico nos confirma que vamos en la ruta correcta. El rumbo que hemos elegido, y que estamos transitando juntos, nos llevará a la sostenibilidad económica y a la prosperidad de todos los ecuatorianos”.

Para mayor información:

Xavier Montero jmontero@finanzas.gob.ec

Santiago Ayala sayala@finanzas.gob.ec

#EcuadorConMásProsperidad